



UDS

Mi Universidad

Nombre del alumno: Andrea Melgar Vazquez

Materia: Proyección Profesional

Nombre del profesor: Lic. Krisna Midori Córdova Sánchez

Cuatrimestre: 8°

Como me veo desde mi punto de vista

Soy una persona realista que prefiere no dramatizar la vida. Para mí, las cosas son como son, sin necesidad de exageraciones ni de complicaciones innecesarias. He aprendido a enfrentar la vida con madurez, sin dejarme llevar por sentimentalismos extremos ni por visiones idealizadas. Creo que todo tiene un equilibrio y que tanto lo bueno como lo malo son parte de la vida, por lo que no los veo como enemigos, sino como piezas de un mismo rompecabezas.

Soy alguien que se ha construido a sí misma con base en sus experiencias, sin dejar que las opiniones ajenas definan quién soy o qué debo ser. No me comparo con nadie porque sé que cada persona tiene su propio camino y su propia esencia, y yo valoro la mía tal y como es. Me considero bella a mi manera, sin necesidad de encajar en estereotipos o estándares impuestos por otros.

A lo largo de mi vida, he aprendido a ser resiliente, a adaptarme y a seguir adelante sin importar lo que pase. La resiliencia para mí no es solo una palabra bonita, sino una forma de vida. Es entender que los problemas siempre van a estar ahí, pero también que tengo la capacidad de superarlos sin dejar que me definan. No me rindo fácilmente, y aunque a veces la vida pueda ponerme a prueba, siempre encuentro la manera de salir adelante.

También soy una persona sincera. No me gusta la falsedad ni las mentiras, prefiero hablar con la verdad aunque a veces pueda resultar incómodo para otros. No veo el sentido de endulzar las cosas cuando la realidad es lo que es. Sin embargo, sé cuándo es mejor callar, y lo hago cuando siento que alguien no me transmite buena energía o simplemente no me agrada. No me esfuerzo en conectar con quienes no me generan confianza, porque para mí la intuición es importante y siempre la escucho.

Me gustan los tatuajes y tengo 13, los considero arte. Para mí, cada tatuaje tiene un significado y representa algo importante en mi vida. Sé que hay quienes los ven como algo feo o los asocian con cosas negativas, pero no me importa, porque para mí son una forma de expresión personal, una manera de plasmar en mi piel lo que soy y lo que valoro.

No creo en las etiquetas del bien y el mal, porque me parecen una visión cerrada de la vida. Para mí, todo tiene un equilibrio, y lo que algunos ven como bueno puede tener su lado malo, así como lo que consideran malo puede tener un propósito o una enseñanza detrás. No veo las cosas en blanco y negro, porque la vida está llena de matices y de situaciones que no pueden simplificarse en una idea rígida de lo que está bien o mal.

La belleza, para mí, es algo único en cada persona. No me interesa encajar en estándares impuestos, porque sé que mi belleza es propia y no necesito compararme con nadie para valorarla. No me gusta

ponerme etiquetas ni definirme de una sola manera, porque siento que eso solo limitaría mi crecimiento y mi capacidad de ser todo lo que quiero ser. Para mí, cada persona es perfecta tal y como es, con sus diferencias y su esencia propia.

Mi visión de la vida

No me gusta perder el tiempo en dramas innecesarios ni en preocuparme por cosas que no tienen solución. Prefiero centrarme en lo que realmente importa y en lo que puedo cambiar. La vida es como es, con sus altibajos, y creo que lo mejor es aprender a fluir con ella en lugar de luchar contra lo inevitable. No me aferro a las cosas que no suman y no me complico con aquello que no está en mis manos cambiar.

Me gusta rodearme de personas con las que pueda ser yo misma, sin filtros ni apariencias. Valoro las conexiones genuinas, las que no se basan en la conveniencia o en la superficialidad. Prefiero la compañía de pocas personas auténticas que la de muchas que solo están por interés o por costumbre.

No me dejo influenciar por lo que la sociedad dicta que debo ser o hacer. Vivo bajo mis propias reglas y sigo mis propios principios, sin preocuparme por encajar en moldes impuestos. No me interesa la aprobación de los demás, porque sé quién soy y no necesito validación externa para sentirme bien conmigo misma.